



Regierungsratsbeschluss vom 08. November 2022

Anzug Jessica Brandenburger und Konsorten betreffend LGBTQIA+* im Alter

P205334

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jessica Brandenburger abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt, dass die Anliegen bezüglich «LGBTQIA*+ im Alter» richtigerweise an Prominenz gewinnen. Er hat eine Bestandsanalyse durchgeführt und sich mögliche Projektideen angeschaut. Er sieht im weiteren Vorgehen einen vielversprechenden Ansatz darin, die Mitglieder der Community in das bestehende Netzwerk der Alterspolitik einzubinden. Er hat deswegen interessierte Personen dabei unterstützt, einen Verein «Queer Altern Region Basel» zu gründen und begrüsst, dass dieser einen Antrag auf Mitgliedschaft gestellt hat beim Dachverband der Interessensorganisationen der älteren Menschen in Basel-Stadt, der Basler Seniorenkonferenz 55+. Er freut sich auf die weitere Zusammenarbeit innerhalb dieses Gremiums und den Austausch zu den Themen, die die queere Community im Kanton Basel-Stadt beschäftigen. In diesem Sinne soll der Anzug Jessica Brandenburger und Konsorten abgeschrieben werden.

